



Grupo Parlamentario del PT respalda a la presidenta Claudia Sheinbaum

Las diputadas y diputados del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) se están poniendo serios. A través de un comunicado, expresaron su firme apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum en su empeño por llevar adelante la Cuarta Transformación de México. ¿Y qué significa eso? Básicamente, es un llamado a avanzar en reformas que, según ellos, son la respuesta a lo que millones de mexicanos han demandado.

La cosa se pone interesante cuando hablan de ciertos sectores del Poder Judicial que, según el GPPT, están tratando de poner piedras en el camino de estas reformas. «El deseo del pueblo no puede ser eclipsado por las acciones de unos pocos», afirmaron con determinación. Así, dejan claro que los jueces y magistrados deben recordar que su trabajo no es más importante que la voluntad del pueblo. En otras palabras, ¡no están aquí para bloquear lo que la gente quiere!

El GPPT también lanzó una advertencia: no permitirán lo que llaman un «golpe de Estado blando». Esta expresión se refiere a acciones que, según ellos, buscan debilitar el gobierno y las reformas a través de maniobras en el Congreso o en el sistema judicial. En su perspectiva, algunos legisladores del PRIAN (una combinación de los partidos PRI y PAN) están trabajando en conjunto con jueces y magistrados corruptos para frenar los cambios que la gente quiere.